



Quand la CHAAR laisse parler son intérieur à l'extérieur...

publié le 06/01/2014 - mis à jour le 25/03/2014

Les élèves de la Classe à Horaires Aménagés Arts de la Rue étaient en stage d'arts plastiques avec Anne Vergneault, le jeudi 19 décembre 2013.

Avant ce stage, ils ont laissé parler leur intérieur dans une boîte à chaussures...

Au terme de ce stage, ces intérieurs, aussi variés que surprenants, se sont rencontrés dans la cour du collège pour former une première ébauche de ville...

Nous remercions ceux que nous avons croisés au détour d'une rue...

Portfolio

